

Periódico: Milenio.

Título: El regreso a clases, una decisión que también impacta en la vida de las mujeres.

Tema: Educación.

Referencia: Gasman Zylbermann, N. (Agosto,30,2021). El regreso a clases, una decisión que también impacta en la vida de las mujeres. [Editorial]. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3hPxqQB>

Resumen:

El regreso a clases, una decisión que también impacta en la vida de las mujeres.

El confinamiento y la suspensión de clases aunados a otros factores sociales y económicos han generado afectaciones graves en niñas, niños y adolescentes.

En lo que respecta a las mujeres, la afectación no es menor y tenemos que tomar cartas urgentes en el asunto.

También han tenido que dedicar su tiempo al cuidado de personas enfermas, adultas mayores y al trabajo doméstico, sin recibir ningún tipo de retribución económica por ello. Otras han tenido que trabajar desde sus casas, acumulando horas de cuidados y limpieza del hogar a la par de sus actividades profesionales.

El trabajo no remunerado de los hogares se incrementó debido al confinamiento, y millones de mujeres tuvieron que renunciar a sus trabajos remunerados para cuidar de sus hijas e hijos.

El regreso a las aulas es necesario, pues el coronavirus seguirá presente por varios años más y deberemos aprender a vivir con él.

Uno de los principales ejes de acción del Inmujeres es trabajar para una mayor autonomía económica de las mujeres, un factor clave en su empoderamiento y en la prevención y reducción de la violencia.

Responsable: Berenice Verde Hernández.